



WEEKLY REPORT

No. 1437

<本年度クラブ会長方針>

家族に感謝、職場に感謝

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 松本 哲朗 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F
幹事 杉本 忠夫 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org

インスピレーションになろう

<2018-19年度R.I.テーマ> R.I.会長 パリー・ラシン

第1678回例会

基本的教育と識字率向上月間
/ロータリーの友月間

平成30年9月6日(木)

SPEAK OUT DAY

於 名古屋東急R.I.ホテル

出席計算数 会員 57名

46名中36名出席

出席率78・26%

前々回出席率89・58%

例会プログラム

★米山奨学生挨拶・奨学金授与

★お誕生日のお祝い

★SPEAK OUT DAY

ロータリーソング

「君が代」「四つのテスト」

指揮者 鬼頭 茂成

ピアノ伴奏 富板 玲子

ゲスト

米山奨学生 谷 金榜

ニコボックス

まだまだ残暑が続きます。体調に気を付けましょう。
松本 哲朗
杉本 忠夫

浅野さん82才のお誕生日おめでとうござります。
岡村 隆徳
林 順治・春日井和良
大上 昇延・高木 政義

誕生日です。浅野さんは82才、私はやっつ明後日で60才、還暦です。
川合 美幸
浅野 彰

誕生日です。結婚記念日です。
吉田 明夫

妻の誕生日です。 杉浦 令淑

会長挨拶 松本 哲朗

今日未明に起きた北海道の地震で朝からそのニュースばかりです。全土が停電たつて大変です。
一昨日はじつら台風21号の影響で朝から暴風警報が出ており、会社も全休だったり午後からの半休だったりと業務に支障が出ました。大阪の方ではもっと被害が大きかったようです。

先週のカバナー補佐訪問の日にガバナー補佐より早速お礼のメールをいただきましたので紹介いたします。これをお受けしすべさま反省点もごめお礼のメールをいただきました。
今日は大勢で押しかけましたが大歓迎していただき有り難うございます。昨日の名古屋東南R.C.、本日の名古屋大須R.C.、いずれも奉仕も親睦も、量的にも質的にも極めて充実しており、模範となるべきクラブと感じました。

またカバナーから特に要望されたポリオ寄付、WFF支援、地区大会、国際大会にも既に準備・対応いただき有り難うございます。特に地区天会、1Mへの全量登録はホストクラブへの大きな応援です。心より感謝します。
私自身にも本心に勉強になる

いい区分内交流にもなりました。これを今後のカバナー補佐訪問やホームクラブの運営にも生かしていきたいと思えます。
皆様にもよろしくお伝えください。貴クラブの益々の発展をお祈りします。

西名古屋区分カバナー補佐 渡邊 二平

米山奨学生挨拶・奨学金

米山奨学生 谷 金榜

8月3日から19日まで、一時帰国して、楽しい一家団らんのとときを過ごしました。今日のスピーチは、中国へ耳聞きしたことを報告したいと思えます。
鄭州市は河南省で一番大きな都市でまだ発展中なので、相変わらず工事中の建物と道路があちこちにあります。3、4年前と比べてそんなに変わりはありませんが、高層マンション、住宅団地、工業団地などは確かに増えてきたと感じま



した。両親は、5年前からマンションを借りてずっとそこに住んでいます。将来帰国したら実家を一戸建にするのが私の夢です。それは都会で、マンションを買つた方がいいです。
もう一つの変化は、交通手段です。バスの路線が以前とは大きく変わったので、外出するときは、あらかじめ調べないと行き方がわからないはずです。

2013年の年末、鄭州市では地下鉄1号線の運行が始まりました。日本と違つのは、老若男女を問わず、地下鉄や電車に乗る前に安全検査が厳しく行われることです。また、3年前から共有型自転車が普及しはじめました。使つて、携帯でその自転車の付いているQRコードを確認すると、すぐ乗れるようになります。この乗り物も安く、タクシーも安いので、帰国すると数回は私もタクシーに乗ります。変わったことより、変わっていないことはもっと多くあります。

- ①中国人の信用無視は世界一でしよう。信用が壊れた場合、交通を維持する警察がいけません。
②多くの住宅団地が建てられましたが、住宅価格は年々高騰しているため、中産階級にとって、マイホームを買つのはなかなか難しいです。
③若者はマイカー、マイホーム、貯金かなければ、結婚すること

もできない、という観念を常に持っています。結婚したら、子供の扶養とローンの返済に相当疲れている人が多いようです。

④子供のために、家族のために、若いうちに一所懸命頑張ろう、というのが多くの若者のスローガンになっています。奴隷のように働いていますが、いつも生き生きとして、命がけで頑張っている、と私は感じています。

⑤思想の統制はいつの時期よりも厳しくなったと感じています。

何でも変わりますが、お母さんの料理の味はいつになっても、変わらないものです。一家団らんの幸せも変わらないものです。友達がそろって、食事をしたら、お酒を飲んだりする楽しさも変わらないものです。何よりもこれらの変わらないものを大切にしながら、日本に戻ってきて、充実した留学生活を再開しました。

その他・お知らせ

派遣青少年交換学生 報告

「マンズリーレポート 8月」

青少年交換学生 中野 愛

こんにちは。アメリカのテキサス州、サンアントニオに派遣していただいている中野愛です。スポンサーRCの皆様、ガバナー事務所の皆様、改めて一年間よろしくお願ひします。スーツケースが一

つ空港に届いていないというハプニングが早速あったものの、無事サンアントニオに到着することができたので一安心です。ちなみに、スーツケースがなくなった時スローターの中身や外見を聞かれたのですが家で偶然中身の写真を撮っていたのでスムーズに届けてもらうことができました。

1. サンアントニオ

サンアントニオは温度が低いので、気温は高くても過ごしやすい日が多いですが、紫外線が強いので車に乗るときにはサングラスが必須です。また、時差が日本と14時間あるのですが、初めの頃は時差ボケが辛かったです。

2. ホストファミリー

到着後4日間だけですがCOFFIN中さん一家にお世話になりました。10歳と4歳のホストブラザーがいるとても明るくて楽しいお家でした。ホストマザーと美術館に行ったのですが、展覧品が草間彌生さんやゴッガン、ピカソなど、とても著名な方々の作品ばかりで驚きました。あまりに素晴らしかったので、友達と再度行きました。その次のホストファミリーとはまた数日しか過ごしていませんがとても楽しく過ごしています。



ホストファミリーとはまた数日しか過ごしていませんがとても楽しく過ごしています。

3. 学校

学校はとても広く、なかなかどこ



第二ホストシスター、ブラザーと

に何かあるか覚えきれません。また選べる授業もとても多くすぐく迷いました。というかわかがわからないうちから選んだので、また面白そうな授業を見つけた次第チャレンジしたいと思っています。今のところ、米歴史、国史、微積分学、英語、スペイン語、法科学、ヨガ、合唱をとっています。法科学とは、今の状況から過去に何が起ったのか推測する、しばしば犯罪捜査などに使われる手法のことです。その名の通り授業では事件の状況が書かれた紙が配られ、誰が、どこで、何時、凶器はなにで、誰に殺されたのか、を推理したりします。他にも法科学の歴史を学んだりします。とても楽しいスクールライフを送っています。

4. ロータリークラブ

先日、ロータリークラブの例会に出席させていただきました。た



学校のシンボル、MULE像

小笠原諸島 父島、母島ハイキング/ヒルウォーキングクラブ

平成30年7月14日(土)-19日(木) 幹事 前田 隆久

台湾・玉山に始まり、ハルラ山(韓国)、鳳凰山(香港)、アンナプルナトレッキング(ネパール)、アパチャ山(カムチャッカ)と毎年行ってきました海外遠征登山ですが、今年是世界遺産にも登録された、小笠原諸島、父島、母島の山に、5泊6日で登ってきました。東京竹芝桟橋から丸1日の船旅で父島に到着、すぐに乗換え母島に渡って、翌日、小笠原諸島の最高峰乳房山(463m)に登山、その翌日は父島に戻って躑躅山の縦走を楽しみました。低山とはいえ、5時間から7時間の長丁場の山歩きで、本土では見られない森と海の景観を楽しみました。

最終日は、南島に渡船、途中でイルカと泳いだり、サンゴの海をシュノーケルで楽しんだり、海を満喫の一日でした。

海と山以外、何も無い6日間でしたが、夢のようなとても幸せな6日間でした。



くさんの方が「ようこそ」と声をかけてくださり、とても嬉しかったです。スピーチもとても和やかな雰囲気の中ですることができ、楽しいスピーチをすることができました。

9月20日(木) 例会の案内

山口県実業家協会 本部

外部卓話  
『筋の時代から軸の時代へ』  
時代へカフスメンツド  
株式会社アブクロ  
代表 日比 勝巳さん  
公共イメージ向上委員会

前田 隆久・杉浦 令淑  
川畑 博敏・竹林 正人  
\*本文は、原則、頂いた原稿を転載しています。